

# あさくら にぎわっ祭 〜卑弥呼の恵み〜



▲第33代女王卑弥呼が新たに決まりました(中央)。第32代女王卑弥呼の2人と記念撮影。



▲A(あさくら)級グルメコンテストで優勝したKKKK4の皆さん。おいしいカレーを振る舞いました。



▲金川コミュニティのブースでは、希少な川茸を使った、にゅうめんが提供され、子どもたちがおいしそうに食べていました。



▲保育園児によるステージパフォーマンス。雨にも負けず、会場を盛り上げてくれました。



▲5月20日に始まった鵜飼。会場で、鵜匠さんによる実演が行われ、鵜が見事に魚をとらえていました。



▲おらがコミュニティ歌自慢大会では、松末地区の皆さんが素晴らしい歌とパフォーマンスで優勝。

5月30日、31日にサンライズ肥水で第10回朝倉市民祭あさくらにぎわっ祭〜卑弥呼の恵み〜が開催されました。

まくら投げ大会やあさくらの食材を使ったA(あさくら)級グルメコンテストなど、イベント盛りだくさんの2日間でした。



▲陸上自衛隊災害緊急出動コーナー。日ごろ見ることのできない珍しい車両に来場者も興味津々。



▲第23回絵はがきコンクール(わたしの邪馬台国)では、多くの子供たちが思い思いの作品を描いてくれました。